

**SECUNDARIA**

¿Qué aprendimos en la clase hoy?

RAZ. VERBAL**TEXTOS ARGUMENTATIVO****EXAM. ONLINE****APELLIDOS Y NOMBRES:**

Noviembre – Semana 3

GRADO: Pre U

**APRENDO
en casa**

Lee atentamente los siguientes textos y marca la respuesta correcta para cada pregunta.

TEXTO 01

El machismo y el feminismo son dos de las taras sociales más difundidas en nuestra tan precaria democracia. Es lamentable saber que el género sigue determinando mucho en una sociedad que requiere de la complementación mutua y la unión en todos los ámbitos.

Hasta cuando tendremos que tolerar esta situación, regresión histórica, que pervive en países inmaduros culturalmente como el nuestro.

01. ¿Cuál es la tesis que defiende el autor?

- a) El Perú es una sociedad machista y feminista.
- b) El machismo y el feminismo son defectos de la democracia.
- c) El Perú tienen muchas taras sociales.
- d) El género es el factor más nefasto en todo país.
- e) El machismo y el feminismo son taras de la sociedad peruana.

TEXTO 02

La sobreprotección por parte de los padres es la causa principal de los embarazos en adolescentes. Cuando un padre prohíbe a su hija llegar a casa a altas horas de la noche o la acosa con preguntas acerca de sus amistades y las actividades que realiza fuera del hogar, le está diciendo implícitamente que no es una persona capaz de asumir sus propias responsabilidades. Esto trae como consecuencia la imposibilidad de madurar por parte de la joven, ya que ella seguirá viéndose a sí misma como a una niña que aún no está en la necesidad de tomar decisiones importantes. Inconscientemente, aunque conozca los riesgos de llevar a cabo relaciones sexuales, asume que una persona adulta la apoyará en caso de embarazo, y que tomará una decisión que le solucione el problema. De esta forma la adolescente misma no tendrá que confrontarse con los problemas morales de un aborto o de la crianza de un hijo no deseado, ya que serán los padres sobreprotectores los que enfrentarán este problema.

02. La tesis del autor del texto es:

- a) Los embarazos en adolescentes se debe a la inmadurez de tener relaciones sexuales a corta edad.
- b) La causa más importante de embarazos no deseados en adolescentes es la sobreprotección paterna.
- c) Los adolescentes no están en la capacidad de mantener relaciones sexuales o de enfrentarse a un embarazo no deseado.
- d) Los padres sobreprotectores son los principales responsables de la incapacidad de madurar a sus hijas adolescentes.
- e) Los embarazos en adolescentes pueden tener como consecuencia serios conflictos morales, que la joven aún no puede asumir responsablemente.

03. El argumento central del autor es:

- a) Las prohibiciones y el excesivo control por parte de los padres suelen tener como consecuencia que la adolescente sobreprotegida adopte una postura de rebeldía.
- b) A pesar de conocer los métodos anticonceptivos, las adolescentes tienen frecuentemente relaciones sexuales sin la debida protección.
- c) La sobreprotección impide que la adolescente madure y se asuma a sí misma como una persona responsable, capaz de tomar decisiones importantes.
- d) Los padres que deseen influir en todas las acciones de sus hijas adolescentes deben reconocer que existen ámbitos en que no pueden ejercer su control.
- e) La inmadurez de la adolescente la lleva a tomar frecuentemente decisiones erradas, puesto que no contempla las consecuencias de sus actos.

TEXTO 03

El poder de un gobernante no le pertenece, es patrimonio del pueblo que lo ha elegido. Cuando un gobierno abusa del poder que el pueblo le ha concedido, las personas tienen todo el derecho de rebelarse y mostrar su descontento. Lo sucedido en Argentina es solo una muestra de los extremos a los que pude llegar la gente cuando tiene hambre. El gobierno argentino tomó medidas que perjudicaban a la gente más pobre; en algún momento eso tenía que explotar. Si se pretendió establecer un estado de sitio (un atropello más del gobierno) y hasta se les quitó el sueldo a muchas personas, el presidente debió prever la reacción violenta de un pueblo que se hartó de sus errores y sus abusos.

04. ¿Qué premisa, de ser cierta, reforzaría más el argumento central del texto?

- a) El pueblo argentino se rebeló contra sus gobernantes y sólo logró empeorar la crisis que vivía.
- b) Un gobierno que comete atropellos contra su propio pueblo debe terminar, porque es ilegítimo.
- c) Cada vez que un gobernante abusa de su poder, los pueblos reciben una lección de autoritarismo.
- d) Los pobladores tienen derecho a censurar a sus gobernantes a través de un referéndum.
- e) La democracia es una forma de gobierno que sólo funciona en países desarrollados.

05. ¿Qué premisa, de ser cierta, debilitaría más el argumento central del texto?

- a) Los pueblos que se rebelan contra sus gobernantes demuestran ser bárbaros e incultos.
- b) Los argentinos, hartos de los abusos de su presidente, lograron que este renunciara.
- c) Si un gobernante abusa de su poder, lo hace porque tiene delirios de grandeza.
- d) Los abusos de una democracia nunca han sido tan terribles como los abusos de una tiranía.
- e) Si un pueblo ha elegido a un gobernante, debe acatar sus decisiones sin dudas ni murmuraciones.